



Jubelkonfirmation in Glashütten

GLASHÜTTEN. Die Jubelkonfirmation am Sonntag in der St. Bartholomäuskirche in Glashütten war ein großer Festtag für die evangelische Kirchengemeinde. Vor 70 Jahren Im Jahr 1953 traten (von links) Elisabeth Bauer, geb. Birner, Hermann Neuner und Margarete Herzing, geb. Wagner, erstmals an den Tisch des Herren. Am Sonntag feierten die Jubilare Gnadene Konfirmation. Den Festgottesdienst hielt Pfarrerin Stefanie Krauß (links). Dieser wurde umrahmt vom Kirchenchor unter Leitung von Renate Kolbe, die auch als Organistin im Einsatz war.

Foto: Dieter Jenß